

## **Animations pédagogiques au Salon du Livre Francophone de Beyrouth (BIEL)**

Samedi 10 novembre 2018 de 11h30 à 13h00

Comme chaque année, le stand de l'AEFE présentant la nouvelle publication des textes de nos élèves, « JEUDI, J'ÉCRIS » a donné lieu à une animation des 3 secteurs.

Ce fut un temps de rencontre chaleureux avec les parents, les enseignants de Français et les élèves petits et grands, entourés de tous les membres de la direction.

Cette année les CM1 et CM2 ont présenté et lu leurs poèmes, sous forme d'une interview ludique.

Pour les Secondes, le cadre d'un petit café littéraire a permis aux élèves de présenter des extraits à plusieurs voix de leurs recueils de textes assez noirs et parfois fantastiques. Leurs productions, imprimées, reliées et même illustrées étaient le fruit d'une séquence en cours de Français sur le courant littéraire du Réalisme. Leur professeur les accompagnait et a pu partager la mise en place de cette activité d'écriture créative.

Et pour tous les autres, un concours de Bandes Dessinées que les professeurs de Français ont lancé au Salon avec une feuille et des vignettes déjà faites. Une commission s'était réunie pour collecter et primer les œuvres des élèves.

Les lauréats ont été :

- Karl Abou Fadel et Hani Masri de la 5<sup>e</sup> A.
- Nour Rahal en CM1 A.
- Yasmina Geha en CM1 B.
- Sophia Khalifeh en CM1 C.
- Yasmina Béaini en CM2 A.
- Wafica el Hajj en CM2 B.

Les échanges entre adultes étaient à l'admiration devant le potentiel d'imagination et la sensibilité littéraire des élèves... Parents et professeurs sont rassurés : au temps du virtuel, le Livre, la page blanche et le crayon n'ont pas disparu et continuent de susciter les jeunes.